

生活介護事業 小行事

千葉市動物公園
(5/20、23)

さくらだより

第58号
障害福祉サービス事業所
桜が丘晴山苑
令和6年8月23日



動物公園に行って、寝ていたライオンが、起きて、ガオーガオーと吠えてうれしかった。

U・Mさん



動物公園に行きました。最初にハイエナ、チーターを見ました。チーターはカッコよかったです。次にライオン、象、きりんを見ました。一番心に残っているのは、象舎が臭かった事でした。

T・Tさん



楽しみにしていた動物公園、色々な種類の沢山の動物を見ることが出来て良かったです。

Y・Rさん



バーベキュー会 (6/28)



ハイエナの所が良かったでした。手長ザルとか、サルやゴリラがいっぱいいました。

S・Yさん



6月28日バーベキュー会をしました。お肉とやさしいがおいしかったです。みんなで食べると特別にのんびり楽しかったです。また来年のバーベキュー会が楽しみです。

N・Mさん



焼きそばが、おもしろいので、とてもおいしかったです。にくも、モチモチでした。プリンも、プルプルでした。また、バーベキュー会やりたいです。

Y・Cさん



施設再整備計画：除去工事



お肉がおいしかったです。とてもおいしかったです。焼きそばとたこさんウインナーです。プリンもおいしかったです。焼きそばとお肉2回目おかわりしました。

S・Kさん

納涼祭 (7/25)



納涼祭、とても楽しみにしていました。焼きそば、かき氷おいしかったです。毎年金魚すくいをしていましたが、今年は、アヒルに変わっていたので、ちよつと残念でした。抽選会は、8等でした。来年も楽しみです。

I・Dさん



抽選会で、三等に当選しました。うどんは、美味しくて良かったです。

T・Hさん



納涼祭のゲームで六等が当たりました。商品は、金塊の箱に入ったラーメンセットでした。ぼくは、ラーメンが好きなので、とても嬉しかったです。ラーメンも美味しかったです。金魚は、家にかざっています。とても、楽しい納涼祭でした。

E・Sさん



七月二十五日に楽しみにしていた納涼祭の日がきました。午前中に作業をして、昼食には、焼きそば、フランクフルト、枝豆を食べました。とても美味しかったです。わなげ、アヒル、金魚釣りが楽しかったです。帰りには、お土産をもらいました。来年も参加したいと思います。

H・Yさん

就労行事 千葉ヤクルト工場見学 (7/1)



川戸町に移転して、納涼祭が開催されるか？心配でしたが、令和六年七月二十五日(木)に開催する事がわかったときに、皆、嬉しそうでした。納涼祭では、輪投げなどのゲーム。焼きそば、焼鳥、チョコバナナ、綿菓子を美味しくいただきました。最後のくじ引きでは、一等賞が当たり、驚きました。楽しい一時でした。また来年の納涼祭の開催を心待ちにしております。

H・Kさん



ヤクルト工場の見学に行つて一番驚いた事は、ヤクルトの容器が特許出願されている事とヤクルトの容器の形状の認知度が高いことでした。考えてみると、ヤクルトの容器にほかの飲み物が入っているのを見たことがないと言う事だと考えてしまいました。ヤクルトの容器の特許をとれるほどの価値があり、ヤクルトの容器の認知度が高くて高い事を実感できた見学だと思いました。

S・Kさん



ヤクルト工場に見学に行つて食堂で昼食を食べて、安くて、美味しかったです。おみやげも、もらつて楽しかったです。

T・Tさん



編集後記



七月一日に「千葉ヤクルト工場」に就労継続支援B型事業で行きました。「花まんま」でハンバーグ定食を食べました。ヤクルト工場では、生産工程見学が一部中止になりました。色々な工程があり、ヤクルトができるまでが、わかりました。

N・Nさん

先日、宮崎県日向灘沖を震源とする地震が発生しました。発生時が夜間で気温の高い時間であったため最小限の被害で収まったと、言えます。近年、代用品として「トレパン」が重宝されているのは、ご存知でしょうか？近年介護現場での使用にとどまらず、災害避難時の下着の代用品や災害時の長期化する救出活動などの下着の代用品、また、自転車ロードレースの選手も近年では、競技中の下着の代用品として活用しています。非常時の備えとして「トレパン」を検討するべきだと言えます。

涼しくなってきたので、天気が変わってきています。体調には気を付けて下さい。

鈴木勝也

國吉康太

発行元 社会福祉法人 晴山会

障害福祉サービス事業所 桜が丘晴山苑

千葉市中央区川戸町7-1

電話 043(312)3448
FAX 043(312)3449